



CDMX 18 de mayo 2023

AVISO IMPORTANTE**Consolid México Holding con sede en México, se convierte en la marca de más reciente incorporación a Mondee Holding, Inc.**

La firma con sede en México, Consolid México Holding, ha anunciado su reciente incorporación a Mondee Holding, Inc. y su creciente lista de marcas. Fundada en 2005 por Judith Guerra, José Luis Castro y Abraham Shabot en Ciudad de México, Consolid México ha sido líder en el mercado, ofreciendo servicios globales a las agencias de viajes en México y a nivel mundial, con productos y servicios de alta calidad. Con una gran trayectoria dentro de la Industria del Turismo con un equipo de trabajo profesional y comprometido a ofrecer servicios de alta calidad a nuestros clientes.



Mondee Holding Inc, cuyo fundador y CEO Prasad Gundumogula, un líder en el mercado de Norte América y con su gran visión de negocios se está expandiendo rápidamente en Latinoamérica. Con 55,000 asesores de viaje. Con tecnología de punta se impulsará la competitividad y permitirá un rápido crecimiento, así como posicionamiento y fortalecimiento de nuestros clientes las agencias de viajes.

Establecida en 2011, Mondee es una empresa de tecnología de viajes y un mercado de viajes moderno con sede en Austin, Texas. La compañía opera 17 oficinas en los Estados Unidos y Canadá y tiene operaciones centrales en India, Tailandia y Grecia. Mondee está impulsando el cambio en los sectores de viajes corporativos y de ocio a través de su amplia gama de soluciones innovadoras. La plataforma de la compañía procesa más de 50 millones de búsquedas diarias y genera un volumen transaccional sustancial anualmente. Su red incluye más de 55 000 asesores de viajes de ocio, más de 500 aerolíneas y más de un millón de hoteles y alquileres de vacaciones, 30 000 puntos de recogida de vehículos de alquiler y más de 50 líneas de cruceros. La compañía también ofrece soluciones empaquetadas y ofertas auxiliares que sirven a una base de clientes global. El 19 de julio de 2022, Mondee comenzó a cotizar en bolsa en el Nasdaq con el símbolo de cotización MOND.

Estamos seguros que con el apoyo de todos nuestros proveedores de servicios, el equipo de Consolid en fusión con Mondee, nos permitirá reforzar nuestro compromiso con todos nuestros socios los agentes de viajes para ofrecerles mejores plataformas tecnológicas, inventarios más competitivos de productos y servicios, así como tecnología para implementar en sus propias herramientas.

Seguiremos trabajando en conjunto para impulsar el potencial de crecimiento global de nuestras ofertas y capacidades combinadas, con un énfasis inicial en México y en el mundo. Mejorando experiencias de viaje que ofrezcan nuestras agencias a sus clientes. "Aprovechamos la tecnología de vanguardia y la experiencia líder en la industria de Mondee. junto con nuestro compromiso compartido con la innovación y la satisfacción del cliente, estamos seguros de que podemos redefinir la industria de viajes en México y más allá".

Continuaremos fortaleciendo nuestra relación de negocios e impulsando el crecimiento de la Industria del turismo como hasta ahora lo hemos realizado con gran éxito.

Agradecemos el apoyo brindando y estos seguros que juntos seguiremos adelante.



Atentamente
Judith Guerra

Directora General Consolid México Holding



www.consolid.com.mx



TE DAMOS
lo mejor